

INTRINGULIS

Publicado por: necoperata

Publicado el : 9-12-2012 20:46:41

INTRINGULIS

Porqué
sufren tanto los poetas ?...
Me pregunto
y no encuentro la respuesta.
Tantas penas de amor,
tantas angustias,
tantas lágrimas
mutadas en palabras,
tanto sangrante corazón,
aullando, como el lobo de Yar,
y no de hambre,
embelecos de mente adolescente.

Porqué impiadosos
sus vísceras desgarran,
desde el Olimpo,
Eros y Afrodita
a quien ha herido´
la flecha de Cupido ?...
Porqué sufrir,
pregunto, esta agonía,
y no morir ?...
Por el bien de la poesía.

neco perata